

Estimados colegas y amigos:

En la Sociedad Peruana de Pediatría estamos celebrando los 80 años de vida institucional fructífera, trabajando con los doce Capítulos de sub-especialidades pediátricas y Filiales, quienes están desarrollando actividades académicas y sociales durante todo el año.



La Sociedad Peruana de Pediatría es una de las Instituciones reconocidas con el nuevo reglamento de Sociedades Científicas del Colegio Médico, la SPP es una de las más antiguas y se mantiene unida y sólida a lo largo de su vida Institucional, realiza permanentemente actividades científicas relacionadas al neonato, lactante, niño y adolescente en la capital y provincias. En tal sentido nos preocupa la situación de la salud infantil de nuestro país, pues los indicadores de desnutrición, mortalidad infantil y perinatal aun siguen siendo altos en relación con América Latina. La SPP no es ajena a esta dramática situación, razón por la cual el Consejo Directivo continua desarrollando actividades académicas de capacitación del médico pediatra en Lima y provincias tocando temas importantes que tiene que ver con estos indicadores de salud, y uno de los objetivos de la SPP es el compromiso institucional por velar la salud del niño para lo cual tenemos que seguir en la senda de la capacitación de los médicos pediatras y no pediatras que participan en los congresos, jornadas y cursos de actualización que organizamos permanentemente.

El Consejo Directivo, en el marco del 80 aniversario de la SPP, está organizando el XXVI Congreso en la ciudad de Iquitos en el mes de septiembre y se ha realizado cursos de gastroenterología, enfermedades infecciosas, respiratorias, y de neonatología.

Mensualmente se está desarrollando los jueves pediátricos con gran participación de los médicos jóvenes y es transmitido en directo a algunas filiales de provincias, estamos seguros que va a contribuir en el mejoramiento de las competencias del pediatra, para que de una atención de calidad y eficiencia al paciente pediátrico.

El Consejo Directivo está comprometido con la finalidad de que los doce capítulos crezcan y se fortalezcan para lo cual le damos el apoyo necesario. Durante el programa anual de actividades científicas, estamos realizando en forma conjunta, entre capítulos, mesas redondas o discusión de casos clínicos, lo que les permite además un intercambio de experiencias. Es importante que los pediatras se incorporen a todas las actividades académicas la programación lo pueden ver en la Web de la SPP que es www.pediatriaperu.org.

La revista de la SPP ha alcanzado un desarrollo en estos últimos años, es un medio importante de comunicación y difusión del conocimiento entre los asociados, en la que tenemos la posibilidad de publicar nuestros trabajos de investigación, revisión de temas importantes, que va a contribuir en el mejoramiento de la atención del paciente pediátrico.

Este año de aniversario nos debe llevar a compromisos de activa participación, en todas los programas académicos y sociales, seguiremos dando apoyo a la labor que realiza el Comité de Damas y Proyección Social en las zonas de mayor pobreza, nuestro compromiso va más allá de lo académico, así todos nosotros vamos engrandecer a la SPP y así seguiremos manteniéndonos como una organización prestigiada, sólida y unida con compromiso social, como ha sido desde su fundación en 1930 hasta la fecha.

Cordialmente

Dr. Raúl Urquiza Aréstegui
Presidente de la Sociedad
Peruana de Pediatría